

## VILLARES DE LA REINA

# Las obras de sustitución de la cubierta del acceso al pabellón deportivo se ejecutarán este mes

El proyecto supondrá una inversión de 46.000 euros e incluye la construcción de un tejadillo en la entrada exterior del recinto

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya ha adjudicado la obra de renovación de la cubierta del recibidor de entrada al Centro de Ocio y Deporte.

Una instalación muy deteriorada por el paso del tiempo y el continuo uso diario que tiene el recinto desde su apertura en el año 2002, lo que hace necesaria la sustitución de esta parte del techado y de los anclajes para reforzar la seguridad y evitar incidentes como el que sucedió debido al temporal que arrancó una parte. La obra incluye el cambio del actual techo de policarbonato por placas nuevas y más resistentes y sujeciones más fuertes, como afirma el portavoz municipal, Fernando Martínez, que insiste en que la parte dañada por el fuerte vendaval "se ha cubierto con una chapa de forma temporal".

Para ello, desde la Concejalía de Deportes se ha realizado el proyecto para su ejecución, algo que ya tenía previsto el anterior equipo de Gobierno, que había detectado la necesidad de renovar esta zona del recinto deportivo, que reservó una partida de 100.000 euros para su arreglo, aunque finalmente ha sido adjudicada por valor de 46.000 euros.

El actual Gobierno local solicitó tres presupuestos, al tratarse de una obra menor, para la que se han presentado dos empresas y una superaba el límite máximo establecido, por lo que fue rechazada. De esta manera, la única que cumple los requisitos será la que ejecutará los trabajos, para lo que tiene un plazo de tres meses, "aunque la obra quedará terminada en este



Parte de la cubierta que se sustituirá en el hall de entrada al pabellón. | EÑE

La renovación de las placas y anclajes de sujeción reforzarán la seguridad de los cientos de usuarios que acuden a diario

mes", insiste Martínez. Asimismo, asegura que en principio "no se valora el cierre de la instalación", ya que cuenta con acceso por la parte trasera y al ser en una zona elevada no impedirá el paso de los usuarios "siempre con garantía".

La adjudicataria ha incluido como mejora en el importe del proyecto la ejecución del tejadillo exterior sobre la puerta de acceso, "para darle continuidad a la zona de entrada y proteger a los cientos de deportistas y vecinos que acuden a diario".

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Premios de decoración del comercio.** El Ayuntamiento ha entregado los premios del primer Concurso de Decoración Navideña organizado junto con la asociación de Comercio y Hostelería. Los ganadores han sido la Frutería Carbajosa, la Pastelería de Carbajosa y Almat Educación. | EÑE

## CASTELLANOS DE MORISCOS



**Taller de elaboración de cestos con periódicos.** Numerosos vecinos de Castellanos de Moriscos participaron en el novedoso taller de elaboración de cestillos con periódicos para hacer objetos decorativos que después lucirán en sus casas. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA

### La biblioteca programa cuentacuentos semanales familiares y para los bebés

La biblioteca de Villares de la Reina ha presentado su programación para este trimestre que incluye cuentacuentos semanales dirigidos a distintos públicos entre los que se incluyen sesiones familiares, bebecuentos (para niños de entre seis meses y tres años) y también sesiones en la guardería municipal. Todas las sesiones tendrán lugar en viernes a las seis y media de la tarde y contarán con la participación de profesionales como Carioica, Fernando Saldaña, Un Punto Curioso, Charo Jaular, Pilar Katua, María Riera o Raquel Queizas. Una completa programación que permitirá al Ayuntamiento ofrecer actividades de forma estable sobre animación a la lectura desde la propia biblioteca municipal. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# Cerca de una treintena de familias tramita la ayuda por el nacimiento de un hijo

El Consistorio amplía el plazo hasta el día 15 para atender a todos

EÑE | SANTA MARTA

Un total de 28 familias santamarquinas han presentado su solicitud para recibir la subvención municipal por nacimiento o adopción de su hijo el pasado año. Unas ayudas para las que el Consistorio ha modificado las bases con el fin de llegar a más familias, por ello, ha ampliado el plazo con el fin de dar cabida a más demandantes, como asegura la edil del

área, Cruz Gacho: "Estamos a la espera de varios padres más, puesto que tenemos confirmación de que hay niños nacidos en los últimos días del mes de diciembre y que aún están tramitando los papeleos iniciales".

La cuantía que se abonará por cada hijo asciende a los 500 euros, sin embargo, como insiste Gacho, "si la dotación total supera el importe consignado en el

presupuesto general de este año, se repartirá entre todos los solicitantes con derecho a la ayuda a partes iguales". Para ser beneficiario de esta ayuda se precisa estar empadronado como mínimo 9 meses antes y seguir empadronado los tres años siguientes a la presentación de la solicitud, así como no percibir ninguna otra ayuda pública o privada por este concepto.



La concejala del área, Cruz Gacho. | EÑE